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Terceira Reunião de 2022
ATA DA CENTÉSIMA OCTOGÉSIMA QUINTA (185ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 
CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE 

DO ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC
1 Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze 
2 horas, na Sala de Videoconferências do CEPLAN - Centenário, nesta cidade, reuniu-se 
3 Ordinariamente o Conselho de Centro, em conformidade com a Convocação número 
4 185 (3ª de 2022), sob a presidência do Professor Delcio Pereira. Estiveram presentes os 
5 conselheiros: Agnaldo Vanderlei Arnold, Cleide Vieira, Débora Barni de Campos, Edina 
6 Elisângela Zellmer Fietz, Evandro Dematté, Fábio Fernando Kobs, Gislaine de Campos 
7 Ferreira, Nilson Ribeiro Modro, Sandro Luiz Schoeffel, além do acadêmico Lucas Santana 
8 Souza, da Diretora Administrativa Aline Cristina Pereira de Andrade e da técnica 
9 universitária Crista Spitzner Groshkopf, como convidadas. O Presidente, 

10 cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a sessão. 
11 1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a 
12 minuta da ata da reunião anterior, realizada em 28/03/2022. O Presidente colocou-a em 
13 discussão e em votação. A minuta da ata apresentada foi aprovada por unanimidade, a 
14 qual, após a reunião, seria encaminhada para assinatura dos conselheiros via SGPe.
15 2 - Expedientes: 
16 2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou a ausência dos seguintes 
17 conselheiros: Alexandre Borges Fagundes, em afastamento para tratamento de saúde 
18 de pessoa da família; Fernanda Hänsch Beuren, ministrando disciplina em Pós-
19 Graduação na cidade de Florianópolis; Luana Thaysa Piola, ausente por questões 
20 pessoais. 
21 2b) Leitura do Ofício CREA-SC, 14/04/2022: O Presidente fez a leitura do Ofício 
22 enviado pelo CREA – SC, no qual são indicados o Sr. Sandro Luiz Schoeffel (titular) e o 
23 Sr. Adriano Cembalista como representantes do CREA no CONCEPLAN. O Presidente 
24 ainda deu as boas vindas ao Sr. Sandro, presente na reunião, declarando, assim, os 
25 representantes empossados.  
26 2c) Inclusão de pauta: O professor Delcio Pereira solicitou inclusão de pauta dos 
27 processos NPP2015010004031 (Projeto de Pesquisa) e SGPe 7803/2021 (Projeto de 
28 Monitoria). Colocadas em discussão e em votação, foram aprovadas por unanimidade as 
29 inclusões de pauta previamente citadas.
30 2d) Relatos em bloco: A professora Cleide Vieira solicitou relato em bloco dos itens 
31 de pauta 3.01 e 3.03 (Processos relativos a Homologação de Projetos de Pesquisa). 
32 Colocada em discussão e em votação, foi aprovada por unanimidade a solicitação de 
33 relato em bloco.
34 3 - Ordem do dia:
35 3a) Relato em bloco: NPP2015010004024, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: 
36 Mário Ezequiel Augusto, que trata de Automação da detecção de condições de migração 
37 de Máquinas Virtuais e Contêineres em Nuvens Computacionais; NPP2015010003996, 
38 Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Débora Barni de Campos, que trata de Fatores 
39 relacionados à Evasão no Ensino Superior; NPP2015010003939, Origem: 
40 UDESC/CEPLAN/SI, Interessada: Vivian Cremer Kalempa, que trata de Coordenação e 
41 colaboração em Sistemas Multirrobôs. Relatora: Cleide Vieira. A relatora apresentou sua 
42 análise e seu parecer “favorável à homologação” dos processos. Colocados em 
43 discussão e em votação, os processos foram aprovados, individualmente, por 
44 unanimidade, pelo CONCEPLAN.
45 3b) Processo 12757/2022, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Oscar Khoiti 
46 Ueno, que trata de Solicitação de Apoio Financeiro para Participação de Eventos 
47 Científicos_ EDITAL GDG/CEPLAN 02/2022; Relator: Nilson Ribeiro Modro. O relator 
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48 apresentou sua análise e seu parecer “favorável à aprovação”. Colocado em discussão 
49 e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN.
50 3c) Processo 14431/2022, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessada: Nelcimar Ribeiro 
51 Modro, que trata de Relatório Final de Projeto de Monitoria da disciplina de Matemática 
52 I. Relatora: Débora Barni de Campos. A relatora apresentou sua análise e seu parecer 
53 “favorável à homologação”. Colocado em discussão e em votação, o processo foi 
54 homologado por unanimidade pelo CONCEPLAN.
55 3d) Processo 13397/2022, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Fernanda 
56 Perazzolo Disconzi, que trata de Pedido de Remoção de Servidor do Departamento de 
57 Tecnologia Industrial/CEPLAN para o Departamento de Engenharia Mecânica/CCT. 
58 Relator: Fábio Fernando Kobs. O relator apresentou sua análise e seu parecer “favorável 
59 à aprovação”. Colocado em discussão, o professor Nilson Ribeiro Modro perguntou 
60 sobre a quantidade de professores no PPC da Engenharia Mecânica do CCT; o professor 
61 Delcio Pereira respondeu que o processo ainda não contempla essa informação por não 
62 ter passado pelo Colegiado do CCT ainda; a professora Débora Barni de Campos 
63 comentou que a professora Fernanda Perazzolo Disconzi é uma excelente professora, e 
64 apesar de estar triste pela saída dela do DTI, fica feliz pela carreira da professora 
65 Fernanda; em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN.
66 3e) Processo 4366/2022, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Eduardo Gauche, 
67 que trata de Licença sem vencimentos no período de 15/08 a 16/12/2022. Relator: 
68 Delcio Pereira. O relator apresentou sua análise e seu parecer “favorável à aprovação”. 
69 Colocado em discussão, o professor Nilson Ribeiro Modro parabenizou o professor Delcio 
70 pelo relato, e comentou sobre o que aconteceu com o processo na instância do 
71 Colegiado do DSI, quando o voto do relator foi reprovado por maioria, e um voto 
72 substitutivo foi elaborado e aprovado por maioria; em votação, o processo foi aprovado 
73 por unanimidade pelo CONCEPLAN.
74 3f) Processo 16067/2022, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Nilson Ribeiro 
75 Modro, que trata de Edital programa de mobilidade estudantil da udesc - PROME 
76 Internacional nº 01/2022 (Recurso); Relatora: Gislaine de Campos Ferreira. A relatora 
77 apresentou sua análise e seu parecer “desfavorável” ao recurso e à proposta de reserva 
78 de vagas para os alunos do DSI no semestre 2022/2. Colocado em discussão, o 
79 professor Nilson Ribeiro Modro comentou que não se tratava de um pedido de recurso, 
80 mas sim de uma comunicação interna que indagava o cabimento de recurso ou da 
81 reserva de vagas para os alunos de Sistemas de Informação, considerando que não 
82 houve inscritos/contemplados do curso de Sistemas de Informação, atribuindo a isso a 
83 falta de comunicação por e-mail partindo do Departamento para os alunos; o 
84 representante discente Lucas Santana Souza disse que foi um dos inscritos da 
85 Engenharia de Produção e ficou sabendo por e-mail e redes sociais ainda antes da 
86 divulgação por parte do Ceplan; ponderou ainda que diversos alunos ficaram sabendo e 
87 não se interessaram em se inscrever, e que não acha justo que tenha uma reserva de 
88 vagas para apenas um curso por não haverem inscritos; A professora Débora Barni de 
89 Campos comentou que se houvesse uma diferenciação na divulgação entre os cursos 
90 acharia válido fazer a reserva de vagas para o cursos desfavorecido, porém não foi o 
91 caso; O professor Delcio Pereira comentou que considerou importante trazer essa 
92 discussão para o Conceplan, para avaliar as melhores condições de conduzir a 
93 divulgação do portfólio institucional; O professor Nilson Ribeiro Modro disse que 
94 acredita não ser possível dizer que todos os alunos ficaram sabendo e não se 
95 inscreveram porque não quiseram, disse ainda que para o próximo semestre a 
96 divulgação deve contemplar também o envio de e-mail pelos Departamentos e outros 
97 canais como o whatsapp ao menos para conhecimento das Chefias; A Diretora 
98 Administrativa Aline Crista Pereira de Andrade disse que a divulgação por e-mail deve 
99 ser considerada uma etapa dentro do trabalho de motivação para despertar o interesse 

100 dos alunos a todas as oportunidades que a Universidade tem a oferecer durante toda a 
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101 trajetória acadêmica do estudante; colocado em votação, o voto da relatora, 
102 desfavorável ao recurso e à priorização de vagas, foi aprovado por unanimidade pelo 
103 CONCEPLAN; a divulgação por canais incluindo o e-mail dos Departamentos foi 
104 aprovada por unanimidade pelo CONCEPLAN.
105 04– Comunicações Pessoais: 4a) A professora Cleide Vieira informou que faz parte 
106 da Comissão COVID, junto com o técnico universitário Alex Ferreira dos Santos e do 
107 professor Luiz Claudio Dalmolin, e que foi encaminhado aos alunos e professores o 
108 mecanismo de ações a serem tomadas quando o aluno estiver com COVID, ou for caso 
109 suspeito; informou que uma de suas alunas precisou de atendimento pelo Equipa Sala 
110 de Aula, e a experiência foi muito proveitosa na sua disciplina, porém a estudante 
111 informou que apenas ela (profª Cleide) atendeu ao pedido da estudante de atendimento 
112 enquanto estava com suspeita de COVID; a professora Cleide informou que fez um 
113 resumo das informações presentes no Plano de Comunicação e colou em todas as salas 
114 de aula do DTI e do DSI; informou ainda que passará de sala em sala explicando mais 
115 detalhadamente aos estudantes dos dois Departamentos; destacou que os professores 
116 também precisam ler os e-mails e estar cientes do que deve ser feito nesses casos; o 
117 professor Delcio Pereira comentou que os professores podem usar o Equipada Sala de 
118 Aula para transmitir a aula ao vivo, ou ainda usar gravação de semestres anteriores, ou 
119 passar uma atividade; o importante é contemplar o assunto para que o aluno não tenha 
120 registro de falta, conforme previsto pelo Ofício Conjunto PROEN/PROPPG/REIT/UDESC 
121 062/2022.
122 4b) O professor Nilson Ribeiro Modro solicitou que seja visto junto à Reitoria a aos 
123 Conselhos Superiores se, a respeito do envio de comprovação de vacina dos alunos, 
124 continua sendo necessário enviar para evitar o trancamento da matrícula, mesmo 
125 diante do fim da emergência em saúde declarado pelo Ministro da Saúde; o professor 
126 Delcio Pereira informou que fará uma comunicação à PROEN pedindo que seja mantido 
127 o vínculo de todos os alunos, o que foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 
128 4c) A Diretora Administrativa Aline Cristina Pereira de Andrade relatou que no dia 11/04 
129 estiveram presentes no CEPLAN o Magnífico Reitor, professor Dilmar Baretta, bem como 
130 os Pró-Reitores de Administração (a Técnica Universitária Marilha dos Santos) e de 
131 Planejamento (o Técnico Universitário Alex Onacli Moreira Fabrin), para apresentar o 
132 QUALIFICA II, programa de recursos para os Centros da Udesc, que prevê mais de 1 
133 milhão de reais para o Ceplan, sendo cerca de 800 mil reais para o DTI e cerca de 400 
134 mil reais para o DSI; na reunião com o Reitor e os Pró-Reitores, destacou a presença das 
135 Coordenações de Compras, Financeiro e Patrimônio; em conversa com os Chefes de 
136 Departamento, Aline comentou que foi considerado importante definir um prazo para 
137 que os processos de compras fiquem prontos, de modo que seja possível aproveitar os 
138 recursos em sua totalidade, e caso isso não ocorra, ainda dê tempo de aproveitá-los 
139 pela administração do Centro, em compras de material permanente e pequenas obras, 
140 isto é, em forma de investimento para o Centro; o professor Delcio Pereira questionou 
141 sobre orientações específicas para pequenas obras, e foi respondido pela Aline que as 
142 especificações dependerão do montante; o professor Nilson Ribeiro Modro perguntou se 
143 licenças de software seriam material permanente ou material de consumo, e foi 
144 respondido pela Aline que licença de software são enquadradas como material de 
145 consumo e que somente software desenvolvidos especificamente para a Udesc seriam 
146 material permanente; o professor Delcio Pereira perguntou sobre as obras da 
147 subestação de energia elétrica e os ensaios estruturais nos prédios do CEPLAN, e foi 
148 informado pela Aline que há duas equipes trabalhando nessas questões; sobre os 
149 ensaios, já foram finalizados no bloco 1 e já foram iniciados no bloco 2; isso deve ser 
150 concluído em maio, e deve ser possível licitar; Aline falou ainda que também foi 
151 conversado com com a gerente regional da educação Leda Odia sobre o uso do espaço 
152 físico do CEDUP para o curso de Sistemas de Informação, uma vez que o CEDUP não 
153 tem interesse em renovar o contrato que vai até dezembro, e essa é uma preocupação, 
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154 já que a mudança pode ter um impacto negativo em toda a comunidade acadêmica; na 
155 última reunião, foram expostos os motivos que o CEPLAN pretende continuar lá por 
156 mais tempo, e uma resposta deve vir em até 40 dias. Nada mais havendo a tratar, o 
157 Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Alice Mara Ferreira da Conceição 
158 Santana, Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e 
159 aprovada, vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. 
160 São Bento do Sul, vinte e cinco de abril de dois mil e vinte e dois.
161

P
ág

. 0
4 

de
 0

4 
- 

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

. P
ar

a 
co

nf
er

ên
ci

a,
 a

ce
ss

e 
o 

si
te

 h
ttp

s:
//p

or
ta

l.s
gp

e.
se

a.
sc

.g
ov

.b
r/

po
rt

al
-e

xt
er

no
 e

 in
fo

rm
e 

o 
pr

oc
es

so
 U

D
E

S
C

 0
00

20
35

0/
20

22
 e

 o
 c

ód
ig

o 
S

33
D

01
G

P
.

5



Assinaturas do documento

Código para verificação: S33D01GP

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

DÉBORA BARNI DE CAMPOS (CPF: 018.XXX.929-XX) em 11/05/2022 às 18:27:23
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:36:09 e válido até 30/03/2118 - 12:36:09.

(Assinatura do sistema)

NILSON RIBEIRO MODRO (CPF: 988.XXX.239-XX) em 11/05/2022 às 18:39:43
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:41:45 e válido até 30/03/2118 - 12:41:45.

(Assinatura do sistema)

AGNALDO VANDERLEI ARNOLD (CPF: 558.XXX.099-XX) em 11/05/2022 às 18:49:50
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:34:37 e válido até 30/03/2118 - 12:34:37.

(Assinatura do sistema)

DELCIO PEREIRA (CPF: 937.XXX.849-XX) em 11/05/2022 às 19:26:11
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:35:04 e válido até 30/03/2118 - 12:35:04.

(Assinatura do sistema)

EDINA ELISANGELA ZELLMER FIETZ (CPF: 003.XXX.929-XX) em 11/05/2022 às 20:05:02
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:38:57 e válido até 30/03/2118 - 12:38:57.

(Assinatura do sistema)

EVANDRO DEMATTE (CPF: 936.XXX.599-XX) em 11/05/2022 às 21:19:02
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:37:51 e válido até 30/03/2118 - 12:37:51.

(Assinatura do sistema)

GISLAINE DE CAMPOS FERREIRA (CPF: 311.XXX.678-XX) em 12/05/2022 às 12:53:46
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:47:26 e válido até 30/03/2118 - 12:47:26.

(Assinatura do sistema)

FABIO FERNANDO KOBS (CPF: 920.XXX.159-XX) em 12/05/2022 às 14:47:35
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 13:52:28 e válido até 13/07/2118 - 13:52:28.

(Assinatura do sistema)

CLEIDE VIEIRA (CPF: 890.XXX.879-XX) em 14/05/2022 às 16:46:18
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:42:15 e válido até 30/03/2118 - 12:42:15.

(Assinatura do sistema)



Assinaturas do documento

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/VURFU0NfMTIwMjJfMDAwMjAzNTBfMjAzODdfMjAyMl9TMzNEMDFHUA== ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo UDESC 00020350/2022 e o código
S33D01GP ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.


